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NRE de Guarapuava realiza reunião para discutir ações que minimizem a evasão escolar  nos
cursos subsequentes. 

Na noite de 10 de setembro, a Chefia do NRE de Guarapuava o Setor de Educação Profissional
realizou o primeiro encontro entre os colégios que ofertam Cursos Técnicos no Município de
Guarapuava. Participaram da reunião as direções dos colégios Ana Vanda Bassara, Francisco
Carneiro Martins e Colégio Agrícola, a equipe pedagógica, os coordenadores (as) de curso e de
estágio dos referidos Colégios.
 Os temas abordados na reunião foram os critérios estabelecidos para a abertura de turmas, a
evasão escolar e o estabelecimento de um Plano de Ação que vise aprimorar os trabalhos em prol
da qualidade dos cursos.
 Na abertura do evento, a Chefia do NRE, professor Marlon Douglas Pires, deu as boas-vindas aos
participantes da reunião, esclareceu que a situação financeira do Estado está se reorganizando e
refletiu sobre os problemas da evasão de alunos dos cursos técnicos enfrentados por alguns cursos
no 1º Semestre/15. O Professor Marlon, colocou-se à disposição para ajudar a resolver os
problemas encontrados referente à evasão e colocou toda a equipe e estrutura do Núcleo a
disposição dos colégios e dos cursos, uma vez que esse trabalho deverá ser realizado em conjunto. 
 A Assistente de Chefia, professora Dagmar Marcondes, refletiu sobre os índices de matrícula,
aprovação dos cursos, e conclamou a todos para rever os posicionamentos e encaminhamentos
pedagógicos, a fim de amenizar os números negativos dos cursos, para que tenham continuidade
de oferta. 
 Ressaltou que está sendo garantido aos alunos o acesso aos cursos técnicos, mas a permanência
é um ponto que também precisa ser garantido, enfatizando a necessidade de repensar a prática e
criar novas estratégias para minimizar a evasão.
 As Técnicas Pedagógicas Elisangela Tosetto Teixeira e Maria Regina Paludeto Braz abordaram os
pontos que devem ser tratados no Plano de Ação, como a questão da aceitabilidade e visibilidade
de cada curso, a procura de parcerias para o fortalecimento de ações que visem a empregabilidade
dos alunos.
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